

PAROISSE SAINTS PIERRE ET PAUL DE PAIOLIVE



5, place de l'Eglise 07140 LES VANS - 04 75 37 33 97 - paroisse.paiolive@wanadoo.fr
Père Christian Goudard, curé - Bruno Debray, diacre - P. Joseph Charaix, prêtre retraité

Les Assions - Banne - Beaulieu - Berrias - Brahic - Casteljau - Chandolas - Champonas - Chassagnes - Gravières - Les Salleles - Maisonneuve - Malarce - Malbosc - Montselgues - Naves - Saint André de Cruzières - Saint Jean de Pourcharesse - Saint Paul le Jeune - Saint Pierre le Déchausselat - Saint Sauveur de Cruzières - Thines - Les Vans

NOTRE FEUILLE DE ROUTE POUR LA SEMAINE DU 2 AOÛT au 10 AOÛT 2025

Psaume 89 - D'âge en âge, Seigneur, Tu as été notre refuge

Tu fais retourner l'homme à la poussière; tu as dit : "Retournez, fils d'Adam !" A tes yeux, mille ans sont comme hier, c'est un jour qui s'en va, une heure dans la nuit.

Tu les as balayés : ce n'est qu'un songe; dès le matin, c'est une herbe changeante; elle fleurit le matin, elle change; le soir, elle est fanée, desséchée.

Apprends-nous la vraie mesure de nos jours : que nos coeurs pénètrent la sagesse. Reviens, Seigneur, pourquoi tarder ? Ravise-toi par égard pour tes serviteurs.

Rassasie-nous de ton amour au matin, que nous passions nos jours dans la joie et les chants. Que vienne sur nous la douceur du Seigneur notre Dieu ! Consolide pour nous l'ouvrage de nos mains.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là, du milieu de la foule, quelqu'un demanda à Jésus : "Maître, dis à mon frère de partager avec moi notre héritage." Jésus répondit : "Homme, qui m'a établi pour être votre juge ou l'arbitre de vos partages ?" Puis, s'adressant à tous : "Gardez-vous bien de toute avidité, car la vie de quelqu'un, même dans l'abondance, ne dépend pas de ce qu'il possède." Et il leur dit cette parabole : "Il y avait un homme riche dont le domaine avait bien rapporté. Il se demandait : 'Que vais-je faire ? Car je n'ai pas de place pour mettre ma récolte.' Puis il se dit : 'Voici ce que je vais faire : je vais démolir mes greniers, j'en construirai de plus grands et j'y mettrai tout mon blé et tous mes biens. Alors je me dirai à moi-même : Te voilà donc avec de nombreux biens à ta disposition pour de nombreuses années. Repose-toi, mange, bois, jouis de l'existence.' Mais Dieu lui dit : 'Tu es fou : cette nuit même on va te redemander ta vie. Et ce que tu auras accumulé, qui l'aura ?' Voilà ce qui arrive à celui qui amasse pour lui-même au lieu d'être riche en vue de Dieu."

"La Parole de Dieu n'a pas moins de valeur que le Corps du Christ."
(Saint Césaire d'Arles - 5^e siècle)

SAMEDI 2 AOÛT 18H St Paul : Messe dominicale anticipée ou Liturgie de la Sainte Parole

DIMANCHE 3 AOÛT 10H30 : Messe Dominicale ou Liturgie de la Sainte Parole

MERCREDI 6 AOÛT Fête de la Transfiguration du Seigneur

St André de Cruzières 15H : messe suivie d'un goûter

St Paul 17H : Lecture et méditation de la Parole du jour et/ou prière du chapelet (salle paroissiale à côté de l'église)

JEUDI 7 AOÛT Les Vans 17H : Adoration du Saint-Sacrement et chapelet

Vendredi 8 AOÛT Saint-Jean-de-Pourcharesse 15H : messe suivie d'un goûter

SAMEDI 9 AOÛT 18H St Paul : Messe dominicale anticipée ou Liturgie de la Sainte Parole

DIMANCHE 10 AOÛT 10H30 Les Vans : Messe dominicale ou Liturgie de la Sainte Parole

Intention universelle du Saint-Père pour le mois d'août :

Prions pour que les sociétés où la cohabitation est difficile ne succombent pas à la tentation de l'affrontement pour des motifs ethniques, politiques, religieux ou idéologiques

Quelques nouvelles de la santé du Père Christian Goudard

Hospitalisation deux semaines à Vienne, il y a un mois, à la suite d'un purpura : maladie du sang qui provoque la chute des plaquettes chargées de sa coagulation (la norme est entre 154 et 400; on était à 1).

Prise en charge à l'hôpital de Vienne par le médecin spécialiste du sang et par le personnel soignant. Recherche d'un traitement pour arriver à un nombre acceptable de plaquettes. Actuellement deux prises de sang par semaine pour vérifier.

Le médecin hématologue (spécialiste du sang) profite de ce séjour en hôpital pour faire éliminer un carcinome (cancer de la peau). Pour parvenir à la cicatrisation de la plaie : cinq à six mois de soins journaliers par des infirmières sont nécessaires.

Rendez-vous est pris à Lyon par le médecin avec un professeur dermatologue (maladies de la peau) qui déclare qu'il ne s'agit pas d'un carcinome, mais d'un mélanome.

Il convient donc de le traiter avec sérieux. Il programme une intervention chirurgicale en août, (24Heures) toujours à Lyon, visant à élargir et creuser la plaie existante afin d'éliminer ce qui est douteux et faire une greffe de peau qui recouvrira cette plaie.

Cette semaine passée, toujours à Lyon, une ponction sur un ganglion du cou, découvert lors d'un examen approfondi (pet-scan). Les résultats dans une dizaine de jours.

J'avais prévu quelques jours de détente en juillet. Ils ne sont possibles ni en juillet, ni en août. Avec un déménagement à vivre début septembre pour Notre Dame d'Ay, près d'Annonay. D'où la possibilité ci-dessous :

La tournée des au-revoir.

J'irai à votre rencontre, par groupes de villages, pour célébrer la Messe, suivie d'un goûter fraternel. Je vous donne ci-dessous les dates, avec les groupes de villages (deux ou trois villages ensemble, même si le regroupement n'est pas toujours naturel. Nous n'avons qu'un mois...). On peut célébrer la Messe à l'église. Il faut trouver une salle pour le goûter fraternel. Transmettons à d'autres cette invitation.

- Mercredi 6 août à 15H : Saint Sauveur et Saint André (**à Saint André**)
- Vendredi 8 août à 15H : Saint-Pierre-Saint-Jean (**à Saint Jean**)
- Lundi 11 août à 15H : Malarce, Thines, Montselgues (**à Thines**)
- Jeudi 14 août à 15H : **Malbosc**
- Mercredi 20 août à 15H : Banne, Berrias, Casteljau (**à Banne**)
- Mercredi 27 août à 15H : Les Salelles, Gravières, Chambonas (**à Chambonas**)
- Mercredi 3 septembre à 15H : Beaulieu, Maisonneuve, Chandolas (**à Beaulieu**)
- Mardi 9 septembre à 15H : Les Assions (**à Sainte Appolonie**)

Pour Saint Paul : la Messe est célébrée chaque samedi soir (18H)

Pour Les Vans, Brahic, Naves, Chassagnes : la Messe est célébrée chaque dimanche matin à Les Vans (10H30)

Rappel : Prière (adoration / chapelet) le mercredi à 17H à Saint-Paul-le-Jeune et le jeudi à 17H aux Vans.

Pour celles et ceux qui ne peuvent se déplacer (ou qui le préfèrent) : il existe une application qu'on peut installer sur son téléphone portable : **ROSARIO**, dédiée au chapelet, qui permet de prier une chapelet à plusieurs chaque jour. Les 5 dizaines sont réparties entre 5 personnes. Chaque personne prie et médite une dizaine par jour, ainsi, à la fin de la journée, le chapelet a été prié en entier.

Cela s'inspire directement du "chapelet vivant" de Pauline Jaricot.

C'est très efficace pour aider à prier davantage chaque jour et c'est surtout l'occasion d'être en communion de prière, puisqu'**il existe un chapelet pour la Paroisse Sts-Pierre-et-Paul-de-Païolive**.

Si vous êtes intéressé(e), c'est très facile : il vous suffit de télécharger l'application sur votre téléphone : <https://api.rosario.app> – Puis cliquer sur "Nouveau groupe" et sur "j'ai un code d'invitation"; puis de rentrer le code : 0268068.

Mois d'août : Mois consacré au Coeur Immaculé de Marie

Le mois d'août est magnifique, il nous promène entre les fêtes mariales et les grands saints de notre histoire. Un mois à vivre pleinement avec le Ciel. Durant ce mois, Jésus, par sa Parole, nous invite à changer notre logique pour entrer dans la logique de Dieu. Un temps privilégié pour la conversion.

Saint du mois : Saint Jean-Marie Vianney, curé d'Ars, (Fête le 4 août).

Né en 1766 à Dardilly (Rhône), saint Jean-Marie Vianney a grandi en pleine période de troubles révolutionnaires, c'est-à-dire aussi de persécution religieuse. Il reçoit de sa mère, avec la foi, l'amour de Dieu et de la prière. Cependant, il lui en a coûté beaucoup quand il a dû répondre à sa vocation ! Il a été opposé à de nombreux obstacles et contradictions de la part des hommes. Il a dû lutter et souffrir pour devenir le prêtre aimé qu'il a été. Mais son esprit de foi si profond l'a soutenu dans tous ses combats. Le curé d'Ars avait une totale confiance en Dieu, un véritable amour du prochain et de Marie, et une sainte horreur du péché. Aussi, il pouvait passer quinze à seize heures enfermé dans un confessionnal inconfortable afin de procurer au plus grand nombre les fruits du sacrement de pénitence et de réconciliation.

Prière du saint curé d'Ars : *"Dieu est aussi prompt à nous accorder notre pardon, quand nous le lui demandons, qu'une mère est prompte à retirer son enfant du feu. Notre Seigneur est sur la terre comme une mère qui porte son enfant sur ses bras. Cet enfant est méchant, il donne des coups de pieds à sa mère, il la mord, il l'égratigne; mais la mère n'y fait pas seulement attention; elle sait que si elle le lâche, il tombera, il ne pourra pas marcher seul. Voilà comment est Notre Seigneur. Il endure tous nos mauvais traitements; il supporte toutes nos arrogances; il nous pardonne toutes nos sottises, il a pitié de nous malgré nous. Ainsi soit-il."*

NOS RENDEZ-VOUS POUR LA FÊTE DE L'ASSOMPTION :

"Nous n'avons qu'à nous tourner vers la Sainte Mère pour être écoutés. Son Coeur est tout Amour."

Saint Jean-Marie Vianney



JEUDI 14 AOÛT 2025 :

Basilique Notre-Dame-de-Bon-Secours :

18 heures : vêpres

18H30 : parcours jubilaire

20H à 21H : sacrement de réconciliation

21H : procession mariale

22H : messe sur l'esplanade

VENDREDI 15 AOÛT 2025 :

Saint-Sauveur-de-Cruzières : Messe à 10H30
à la grotte Notre-Dame-de-Lourdes

Les Vans : Messe à 10H30

Basilique Notre-Dame-de-Bon-Secours :

15 heures : parcours jubilaire

16 heures : méditation du chapelet

17H30 : vêpres

DIMANCHE 17 Août 2025 :

Les Vans : Messe à 10H30 présidée par
notre évêque Monseigneur Hervé Giraud

2 et 3 Août 2025 – 18° Dimanche du temps Ordinaire
"Riches en vue de Dieu"

Entrée : ® Béni soit Dieu le Père de Jésus, le Seigneur. Par son Fils bien-aimé, il nous a tout donné. Comme il est grand l'amour dont il nous a comblés pour que nous soyons appelés enfants de Dieu.

Dieu très bon, Père plein d'amour, nous étions perdus loin de Toi. Tu es venu nous rechercher : Tu nous as montré ta fidélité. ® En ces temps qui sont les derniers, en ton Fils, Tu as tout donné. Il a pris notre humanité pour que nous soyons tes fils bien-aimés. ®

Prière pénitentielle :

De ton peuple rassemblé par ta Parole, **Seigneur prends pitié. (bis)**

De ton peuple sanctifié par ton Esprit, **O Christ prends pitié. (bis)**

De ton peuple racheté par ton sang, **Seigneur prends pitié. (bis)**

Gloria : ® Gloire à Dieu dans le ciel, grande paix sur la terre (bis)

Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons. Nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton immense gloire ! ®

Seigneur Dieu, le Roi du ciel, le Père tout-puissant ! Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père ! ®

Le seul Saint, le seul Seigneur, le seul Très-Haut, Jésus-Christ, avec l'Esprit dans la gloire du Père ! ®

Psaume : D'âge en âge, Seigneur, Tu as été notre refuge (Les strophes du psaume sont lues par tous et sont au recto de la feuille)

Acclamation : Alléluia (x7)

Prière universelle : Sur les chemins de la vie, sois ma lumière, Seigneur.

Pendant la quête : Jésus, Toi qui as promis d'envoyer l'Esprit à ceux qui te prient,

® O Dieu, pour porter au monde ton feu, voici l'offrande de nos vies.

Jésus, Toi qui accomplis le Don de l'Esprit en donnant ta vie ® Jésus, Toi qui multiplies les fruits de l'Esprit jusqu'à l'infini ®

Sanctus : Saint le Très-Haut, Saint le Vivant, Saint le Seigneur de l'univers ! (bis)

Gloire à Toi dans le ciel et sur la terre, gloire à Toi, hosanna, notre Dieu ! ®

Agnus : La paix soit avec vous, la paix de Jésus-Christ. La paix soit entre nous, la paix de son Esprit.

Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde, **prends pitié de nous. (bis)**

Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde, **donne-nous la paix (bis)**

Communion : En mémoire du Seigneur qui nous a rompu le pain, en mémoire du Seigneur, nous serons le Pain rompu,

® Pour un monde nouveau, pour un monde d'amour. Et que viennent les jours de justice et de paix !

En mémoire du Seigneur qui nous a donné son sang, en mémoire du Seigneur, nous serons le Sang versé, ®

En mémoire du Seigneur, qui a fait de nous son Corps, en mémoire du Seigneur, nous serons son Corps livré, ®

En mémoire du Seigneur, tout le pain soit partagé, en mémoire du Seigneur, tous les pauvres soient comblés ! ®

Envoi : A ce monde que Tu fais chaque jour avec tendresse, **Donne un cœur de chair, donne un cœur nouveau.** A ce monde où Tu voudrais plus de joie, moins de détresse, **Donne...** A ce monde qui renaît s'il a foi en ta promesse, **Donne ...**

® Vienne les cieux nouveaux et la nouvelle terre que ta bonté nous donnera ! Vienne les cieux nouveaux et la nouvelle terre où la justice habitera !

A ce monde traversé par la haine et la violence, **Donne ...**

A ce monde ravagé par la guerre et la souffrance, **Donne...**

A ce monde séparé de ses sources d'espérance, **Donne... ®**

POUR PREPARER DIMANCHE PROCHAIN

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : "Sois sans crainte, petit troupeau : votre Père a trouvé bon de vous donner le Royaume. Vendez ce que vous possédez et donnez-le en aumône. Faites-vous des bourses qui ne s'usent pas, un trésor inépuisable dans les cieux, là où le voleur n'approche pas, où la mite ne détruit pas. Car là où est votre trésor, là aussi sera votre cœur. Restez en tenue de service, votre ceinture autour des reins et vos lampes allumées. Soyez comme desgens qui attendent leur maître à son retour de noces, pour lui ouvrir dès qu'il arrivera et frapper à la porte. Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis : c'est lui qui, la ceinture autour des reins, les fera prendre place à table et passera pour les servir. S'il revient vers minuit ou vers trois heures du matin et qu'il les trouve ainsi, heureux sont-ils ! Vous le savez bien : si le maître de maison avait su à quelle heure le voleur viendrait, il n'aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Vous aussi, tenez-vous prêts : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra." Pierre dit alors : "Seigneur, est-ce pour nous que tu dis cette parabole, ou bien pour tous ?" Le Seigneur répondit : "Que dire de l'intendant fidèle et sensé à qui le maître confiera la charge de son personnel pour distribuer, en temps voulu, la ration de nourriture ? Heureux ce serviteur que son maître, en arrivant, trouvera en train d'agir ainsi ! Vraiment, je vous le déclare : il l'établira sur tous ses biens. Mais si le serviteur se dit en lui-même : 'Mon maître tarde à venir', et s'il se met à frapper les serviteurs et les servantes, à manger, à boire et à s'enivrer, alors quand le maître viendra, le jour où son serviteur ne s'y attend pas et à l'heure qu'il ne connaît pas, il l'écartera et lui fera partager le sort des infidèles. Le serviteur qui, connaissant la volonté de son maître, n'a rien préparé et n'a pas accompli cette volonté, recevra un grand nombre de coups. Mais celui qui ne la connaît pas et qui a mérité des coups pour sa conduite, celui-là n'en recevra qu'un petit nombre. A qui l'on a beaucoup donné, on réclamera davantage."